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Presidente: Mtro. Carlos Torres (IPN) 

Secretario: Mtra. Erika Sánchez Chablé (UDG) 

Asistentes:  
 
UNACAR Erika Sánchez Chable Secretaria del  Comité de Aplicaciones 

UDG Oscar Cárdenas Vocal de la UDG y Coordinador de la Comunidad de Estudios 
Socioambientales 

UAM Jacobo del Río Vocal de la UAM 

UV Edgar Benítez Vocal de la UV 

IPN Marina Vicario Coordinadora de la Comunidad RedLATE-MX  

IPN María Elena Ceballos Coordinadora Comunidad de Salud 

UV Alfredo Cristobal Salas Coordinador de la Comunidad de Supercómputo 

UNAM Rebeca Valenzuela Invitada 

UAEMEX Alberto Torrés Invitado 

IPN Gisela Rangel Invitada 

CUDI Moisés Torres Director General de CUDI 

CUDI Rocío Cos Coordinadora CUDI 

CUDI Karinna Rosette Coordinadora CUDI 

CUDI Martha Avila Coordinadora CUDI 
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Agenda del día. – 
 
1. Integrar el grupo de trabajo para dar seguimiento al diseño del diagnóstico del estado actual 
del CUDI entre los miembros y los sectores interesados. 
 
2. Reconocimientos a los académicos e investigadores que participan en CUDI. 
 
3. Continuidad de las Comunidades CUDI. 
 
Comunidad de Estudios Socioambientales.- Dr. Oscar Cardenas (UDG). Convocatoria a 
participar en evento 
Comunidad RedLATE - MX.- Dra. Marina Vicario (IPN). 
Comunidad REMERI.- Mtra. Rosalina Vázquez Tapia (UASLP). 
Comunidad de Salud.- Dra. María Elena Ceballos (IPN). 
Comunidad de Supercómputo.- Dr. Alfredo Cristobal (UV). 
 
4. Continuidad al marco de procesos para las comunidades CUDI. 
 
5. Asuntos Generales. 
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Puntos tratados. – 

Martha Avila da la bienvenida a la reunión y presenta la minuta de la sesión anterior. 

 
Primer PUNTO. Integrar el grupo de trabajo para dar seguimiento al diseño del diagnóstico 
del estado actual de CUDI entre los miembros y sectores interesados. 

La Mtra. Gisela Rangel, comenta la importancia de integrar el grupo, informa que se suma a 

este grupo el Mtro. Edgar Benítez de la UV y solicita la participación del Comité de Membresías. 

Martha Avila, propone que se utilice el horario de los martes, que no hay sesión de 

aplicaciones, cada 15 días a las 12:30.  

 

Acuerdo CAAF11/1/01/09. El comité de aplicaciones aprueba la integración del grupo y 
acuerdan que las sesiones se realizarán los martes, que no se desarrollen las sesiones 
del comité de aplicaciones, cada 15 días de las 12:30 a las 13:30.  
 
Segundo PUNTO Reconocimientos a los académicos e investigadores que participan en 
CUDI. 
 

Martha Avila invitó a los integrantes del grupo a sumarse a la organización de la entrega de 

los reconocimientos y comenta que invitará a la Dra. Carmen Díaz, Coordinadora del Grupo 

Gobierno de TI a participar considerando su basta experiencia en ANUIES-TIC. 

Erika Sánchez Cháble, comentó que se coordinará con la Dra. Carmen Díaz para darle 

seguimiento al punto. 

Acuerdo CAAF12/2/01/09. Se acuerda la coordinación para dar seguimiento a los 
reconocimientos académicos a través de la Mtra. Erika Sánchez Cháble.  

 
Tercer PUNTO Continuidad de las Comunidades CUDI. 
 

Alfredo Cristobal comenta que la entrega del reconocimiento a los proyectos de Supercómputo 

está dirigida a Profesores, administradores, técnicos, estudiantes e investigadores adscritos a 

instituciones educativas y centros de investigación en territorio mexicano a presentar 

solicitudes para participar en el premio Cómputo de Alto Desempeño en México 2023 que tiene 

como objetivo reconocer los proyectos que apoyaron la consolidación del Supercómputo en 

México durante el periodo enero-diciembre 2022. Se tiene la propuesta de 4 proyectos. 
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Martha Avila comentó los avances del portal de la Comunidad de Socioambientales. También 

compartió la invitación de RedCLARA, para participar en el Ideatón. 

Oscar Cárdenas comenta que utilizará el portal para publicar los eventos que se están 

realizando en el tema socioambiental y que espera poder lanzar el portal a mediados de 

febrero. 

Marina Vicario, informó que se realizó la Reunión Anual de RedLATE-MX en diciembre del año 

pasado y ahora están preparando las constancias de la membresía, solicitó apoyo para realizar 

de manera virtual en evento de Robótica, además de invitar a las instituciones miembros del 

Comité a participar. 

Martha Avila, comentó que en la sesión de REMERI, se acordó que la UDLAP podría cubrir el 

pago de La Referencia, para ello necesitamos que CUDI esté dado de alta como proveedores 

para que se pueda realizar el pago a CUDI y CUDI pague a La Referencia. 

María Elena Ceballos, Coordinadora de la Comunidad de Salud, informó que está trabajando 

con la UNAM y el IPN para integrar un curso taller y un webinar sobre Salud Mental. 

 

 
OBSERVACIONES 
 

Próxima Reunión: 
23 de enero 2024 

Elaboró: 
Martha Avila (CUDI) 

 
Autorizó: Erika Sanchéz Chablé (UNACAR) 

 
 


